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Знаки судьбы 
Пятигорска
 Памятный знак советскому русскому писателю, поэту, драматур-

гу и публицисту, военному корреспонденту, сценаристу, баснопис-
цу, общественному деятелю Сергею Михалкову появится в Пятигорске. 
Депутаты проголосовали «за». О том, что с инициативой его установле-
ния в городе, с которым тесно связана судьба этого человека, выступи-
ли Юлия Субботина-Михалкова и Фонд кино, рассказал председатель 
управления культуры администрации Пятигорска Михаил Ежек. Парла-
ментарии также одобрили установление мемориальных досок Алексею 
Догадайло, Рихарду Зорге, Герману Пестову, Ивану Севастьянову и Бо-
рису Терновому.

 Депутаты приняли решение о проведении публичных слушаний «О 
внесении изменений в Устав муниципального образования города-

курорта Пятигорска» 10 декабря в 10 часов утра. На эту же дату, но толь-
ко на 16.00, назначили публичные слушания «О бюджете города-курорта 
Пятигорска на 2020 год и плановый период 2021 и 2022 годов». Предсе-
датель городской Думы Людмила Похилько подчеркнула, что проходить 
они будут в форме Дня руководителя с приглашением предпринимате-
лей и директоров предприятий столицы СКФО.

 Депутаты проголосовали «за» также по трем вопросам, касающим-
ся передачи в безвозмездное пользование имущества, находя-

щегося в собственности муниципального образования города-курорта 
Пятигорска. Речь шла о части конструктивных элементов, переносных 
металлодетекторах «Поиск СК» и помещении.
Директор некоммерческой организации «Фонд «Будущее Пятигорска» 
Галина Вишневская отчиталась о деятельности учреждения. Рассматри-
вались и другие вопросы.

Татьяна ШИШИМЕР.
Фото Михаила АНТОНЕНКО.

Внеочередное заседание Думы Пятигорска состоялось в столице СКФО. На 
нем присутствовали глава Пятигорска Андрей Скрипник, начальник ОМВД РФ 
столицы СКФО Михаил Громовой и прокурор города Виктор Келлер. Депутаты 
обсудили вопросы по бюджету, имуществу, а также дали согласие на установление 
мемориальных знаков в память о героях ВОВ, чьими именами названы улицы города.

Цифры
О бюджете города в своем докладе говорила заместитель главы города Виктория 

Карпова. По ее словам, уточненный объем доходов составил 4 млрд. 735 млн. 

429 тысяч рублей, расходов — 5 млрд. 35 млн. 280 тысяч рублей. 
Внесены изменения и в параметры бюджета планового периода 2020 года: 
увеличение по доходам и расходам произошло на общую сумму 

87 млн. 631 тысяча рублей. 

Митинг

Урок памяти 
на «Черном тюльпане»

В Москве на площадке МИА «Россия сегодня»
губернатор Ставропольского края Владимир Владимиров провел 
пресс-конференцию «Ставропольский край: точка роста Юга России». 
В числе обсуждаемых вопросов — поддержка семьи и детства на Ставрополье, 
инновационные проекты в экономике, развитие экспорта и курортов КМВ.

Ставрополье — 
точка роста Юга России

Уважаемые женщины Ставрополья! Дорогие мамы!
От всей души поздравляю вас с замечательным праздником — Днем матери!
Материнская любовь самая сильная. Вы отдаете детям всю доброту своего сердца, оберегаете от невзгод, 
помогаете обрести место в жизни.
Ваша забота и поддержка — то, что помогает нам идти вперед, справляться с испытаниями, добиваться успехов. 

Их мы посвящаем вам, дорогие мамы!
Спасибо за ваш нелегкий труд, за мудрость, тепло и уют в ставропольских семьях. Искренне 
желаю вам крепкого здоровья, счастья и благополучия! Пусть ваши дети всегда будут для вас 
надежной опорой!
Владимир ВЛАДИМИРОВ, губернатор Ставропольского края. 

Материнская любовь

ПРАЗДНИК:

У мамы 
нет 
национальности
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Я РУССКИЙ БЫ 
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Великий 
и могучий?
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В наследство — чистый край

 Одной из тем пресс-конференции стала защита экологии в реги-
оне. Как подчеркнул глава края, задача сегодняшних взрослых — 

сохранить для будущих поколений чистоту природы Ставрополья и ее 
ресурсы.
Одним из путей достижения этой цели является внедрение экологичных, 
«зеленых» технологий. В частности, планируемый объем ввода объек-
тов ветровой генерации к 2024 году в крае должен составить более 1,2 
ГВт. Инициаторами выступают крупные участники оптового рынка — АО 
«ВетроОГК», ПАО «Энел Россия» и ООО «Ветропарки ФРВ». Компания 
«Солар Системс» реализует масштабный инвестпроект — строительство 
Старомарьевской СЭС суммарной мощностью 100 мегаватт. Бюджет 
проекта составляет более 13 миллиардов рублей. Станция уже работа-
ет, выход на полную проектную мощность состоится в апреле 2020 года. 
В планах компании — строительство солнечной электростанции мощно-
стью 115 МВт в Левокумском районе.

 Еще одним направлением защиты экологии в Ставропольском 
крае Владимир Владимиров назвал сохранение и создание лес-

ных «зеленых щитов» в семи городах региона. Кроме того, совершен-
ствуется система экологического мониторинга.

Цифры и факты 

Суммарный объем инвестиций в строительство 
ветроэлектростанций на Ставрополье — более 

100 миллиардов рублей. В крае также 

приобретены 5 мобильных лабораторий, чтобы 
оперативно реагировать на любое изменение 
ситуации в окружающей среде и контролировать 
вопросы экологической безопасности.

(Окончание на 2-й стр.) 

Комментарий
Людмила ПОХИЛЬКО, председатель Думы Пятигорска: 
— Совет ветеранов Пятигорска обратился с предложением на всех 
улицах города, названных в честь участников ВОВ, установить 
памятные доски.

 Особой строкой в плане мероприятий Совета женщин выделен ми-
тинг у памятника участникам локальных войн, установленного у 

подножья Машука, на подходах к Лазаревской церкви. И особенно с тех 
пор, как возглавила эту общественную организацию депутат городской 
Думы Наталья Абалдуева. И в этом году поддержать мам она прибыла 
вместе с подругами. Это председатель Думы Пятигорска Людмила По-
хилько, заместитель главы городской администрации Инна Плеснико-
ва, начальники управления образования Наталья Васютина и управле-
ния соцзащиты населения администрации Пятигорска Тамара Павленко 
– все члены президиума женсовета.  На урок памяти собрались и школь-
ники Пятигорска. 

 Кажется, сама природа в этот день скорбит вместе с пятигорчана-
ми, собравшимися у мемориала «Черный тюльпан». Как и в про-

шлом, и позапрошлом годах, мела поземка, а морозный ветерок пы-
тался залезть за воротники участников митинга. Но детвора оделась 
потеплее, а взрослым было не до сюрпризов погоды. Все они будто за-
ново переживали горе, однажды постучавшееся в семьи павших солдат 
и офицеров, которое их мамы проносят через всю свою жизнь…

 Митинг провела Лариса Кизик, председатель женсовета микро-
района Белая Ромашка и пос. Энергетик, сама мама погибшего ге-

роя, замечательная поэтесса, неутомимая общественница. Конечно же, 
и в этот день она прочла стихи, посвященные материнскому подвигу. 
Слова поддержки матерям произносили у микрофона Людмила По-
хилько, Инна Плесникова, Наталья Абалдуева. 

 На митинге присутствовали мамы, отцы и жены погибших, в их числе 
мать и жена рядового Владимира Силина, погибшего в Сирии, Вера 

Владимировна и Мария Силины. Память Владимира и других ребят, сло-
живших головы в горах Афганистана, выполнявших воинский долг перед 
Родиной в первой и второй Чеченской кампаниях, почтили минутой мол-
чания. А затем к подножью черного обелиска возложили последние осен-
ние цветы. 

Факт
Памятный камень в честь воинов, 
погибших при исполнении 
воинского долга в горячих точках, 
установили на Аллее Памяти 
у церкви Святого Лазаря именно 
по инициативе пятигорских 
матерей. Решение поставить на этом 
месте мемориальный знак 
«Черный тюльпан» Дума Пятигорска 
приняла 25 февраля 2011 года. 
Открытие памятника состоялось 
2 августа (в День ВДВ) 2012 
года. Во время проведения всех 
торжественных церемоний 
вахту памяти на этом святом для 
пятигорчан месте несут юные 
часовые Поста № 1. 

Тем временем

После митинга родителей погибших ребят по 
устоявшейся традиции пригласила на обед в 
санаторий «Пятигорский нарзан» председатель 
краевого Совета женщин, Герой труда СК Татьяна 
Чумакова. Общение с мамами продолжилось за 
накрытыми угощениями столами. Не обошлось и без 
подарков от главных мам города и края — Натальи 
Абалдуевой и Татьяны Чумаковой. Теплые пледы 
передали женщинам и от управления соцподдержки 
населения Пятигорска. Кроме того, Наталья Абалдуева 
вручила виновницам события благодарственные 
письма от городского Совета женщин. 

Наталья ТАРАСОВА.
Фото Михаила АНТОНЕНКО.

Что может быть страшнее 
для женщины, чем гибель 
ее ребенка? В Пятигорске 
мам солдат и офицеров, 
отдавших жизнь за 
Родину в горячих точках 
планеты, традиционно 
опекает городской 
женсовет. Особая честь 
мамам погибших героев 
в День матери. 
В рамках мероприятий, 
посвященных этому 
празднику, у памятника 
«Черный тюльпан» 
проходит митинг, 
где воинов Пятигорска 
вместе с их мамами 
вспоминают активистки 
Совета женщин. 
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С вниманием к людям

Цифра
В программе приняли участие 

37 воспитанников музыкальной 
школы № 2.

(Окончание. Начало на 1-й стр.) 

Мнение 
экспертов

Борис АКСЮМОВ, 
доктор философских наук, 
профессор СКФУ:
— Регион все чаще 
демонстрирует примеры 
передовых подходов в
сфере экономики и социалки.
Нынешняя тема пресс-
конференции губернатора 
Владимира Владимирова в 
Москве «Ставропольский край: 
точка роста Юга России»
тесно соотносится с его 
предыдущей встречей с 
журналистами в сентябре.
Звучала она, напомню, так: 
«Ставрополье. 2.0». Случайное 
совпадение?
Нисколько!
Сегодня мы имеем дело 
с качественно новым 
позиционированием
региона на карте юга страны. 
Но, что принципиально важно 
для нас, позиционирование 
это обосновано, подкреплено 
конкретикой, целым рядом
инновационных проектов.
Наши амбиции подкреплены, 
с одной стороны, динамикой 
предыдущих лет, а с
другой — новой пятилетней 
программой губернатора. Если 
эта программа
будет реализована в 
первоначальном ее виде, не 
сомневаюсь: у нас есть все
шансы стать опорной точкой 
юга России.

Геннадий КОСОВ, 
руководитель филиала 
ФоРГО в Ставрополе:
— Проведение губернатором 
пресс-конференций, на 
которых он ставит цели 
развития Ставрополья и 
подводит итоги из реализации, 
стало доброй
традицией. Подобные встречи 
с прессой имеют регулярную 
основу, что позволяет 
говорить об открытости 
губернатора, о том, что ему 
есть чем похвалиться, что 
продемонстрировать не только 
перед региональными, но и
федеральными СМИ.
Все это работает на 
формирование и поддержание 
позитивного образа края,
позволяет привлекать как 
инвестиции в экономику, так и 
отдыхающих в наши курортно-
рекреационные территории. 
Ставрополье имеет все шансы 
стать точкой роста юга 
России.

Светлана АДАМЕНКО, 
уполномоченный по правам 
ребенка:
— Тот факт, что губернатор 
Владимиров начал пресс-
конференцию на
федеральной площадке 
с программы «Дети 
Ставрополья», говорит о 
многом.
Забота о будущем края — 
детях — главный лейтмотив 
работы Владимирова и 
его команды. Руководство 
региона стабильно 
держит курс на поддержку 
детства. А в бюджете 
края заложена серьезная 
финансовая подпитка этого 
направления. Особого 
внимания заслуживают 
вопросы поддержки 
современного школьного 
образования, воспитания 
и развития школьников, 
их профессиональной 
ориентации. И здесь идея 
губернатора запустить на
Ставрополье долгосрочную 
программу «Дети 
Ставрополья!» очень хорошо 
соотносится с идеями 
и направлениями 
национальной программы
«Десятилетие детства» 
по воспитанию научного 
потенциала России, которую 
утвердил Президент.

Главное — дети!

 Один из первых вопросов, заданных губернатору, — о том, что, на 
его взгляд, является основой роста для края.

— Основа роста — это дети, будущие поколения, их достижения и 
успехи. Поддержка их развития — это самая главная задача, — ска-
зал Владимир Владимиров. Общее финансирование программ, на-
правленных на поддержку детства, составляет в крае около 10 
миллиардов рублей. Они включают развитие дополнительного и до-
школьного образования, организацию детского отдыха, поддерж-
ку молодежных движений, модернизацию школьных кабинетов 
химии, физики и биологии, ряд других направлений. Также приори-
тетом является укрепление защищенности детских образователь-
ных учреждений. В бюджете края на следующий год на эти цели бу-
дет выделено 100 миллионов рублей.

Цифры и факты

В текущем году в 26 сельских территориях создаются 

70 образовательных центров «Точка роста». 
Они помогут вывести инженерное образование 
в крае на новый уровень и обеспечат доступность 
общеобразовательных программ цифрового, естественно-
научного, технического и гуманитарного профилей, 
а также дистанционных программ обучения.

О развитии транспортной 
инфраструктуры

 Как прозвучало в ответе на вопрос о планах развития транспорт-
ной инфраструктуры Ставропольского края, комплексным планом 

модернизации и расширения магистральной инфраструктуры предус-
мотрена реконструкция аэропортового комплекса в Ставрополе.

 Запланирована реконструкция взлетно-посадочной полосы, пер-
рона и рулежных дорожек. 

 Второй этап реконструкции аэропортового комплекса в Минераль-
ных Водах включает реконструкцию искусственных покрытий пер-

рона и рулежных дорожек. В целом, это позволит увеличить пропускную 
способность аэропортов края, даст рост пассажиропотока, расширит ге-
ографии полетов, а также позволит привлечь новых перевозчиков, таких 
как «Победа», снизить стоимость авиабилетов. Глава края также коснул-
ся планов развития дорожной отрасли края.

Цифры и факты
Общий объем финансирования из федерального бюджета 
в 2020—2022 гг. на реконструкцию аэропортов СК — более 

1,7 миллиарда рублей. Дорожный фонд Ставрополья 

в 2020 году при этом составит более 9,5 млрд. рублей. 
На ремонт и содержание, а также на капитальный ремонт 
региональных автодорог планируется направить более 

5,5 млрд. руб., на строительство и реконструкцию — 

более 780 млн. рублей. При этом более 2 млрд. 
рублей на приведение дорог в нормативное состояние будет 
направлено муниципальным образованиям. 

Курортному сбору — быть!

 Одной из тем пресс-конференции губернатора Владимира Влади-
мирова на площадке информационного агентства «Россия сегод-

ня» стало развитие курортной сферы Ставропольского края.
— На протяжении шести лет ставропольские курорты демонстриру-
ют постоянный рост туристического потока, и мы работаем, чтобы 
эта тенденция сохранялась. В этом году ожидаем увеличения числа 
гостей еще до 12 процентов, — отметил глава Ставрополья. 
Глава края отметил несколько направлений развития курортов Кавказ-
ских Минеральных Вод.

 В первую очередь, совершенствуется курортная инфраструктура. 
На эти цели направляются средства курортного сбора, действую-

щего в городах Ессентуки, Железноводск, Кисловодск и Пятигорск уже 
второй год.
— Эксперимент по курортному сбору имеет огромный положитель-
ный эффект, — сказал глава Ставрополья, а также важным направле-
нием назвал ремонт и модернизацию существующих санаториев. 
По словам главы края, для эффективности этой работы требуется 
государственная поддержка инвестиционных проектов, реализуе-
мых в курортной отрасли на федеральном уровне. По оценке губер-
натора, общая потребность в средствах по данному направлению 
может составить от 11 до 14 миллиардов рублей.

 Также востребована реализация крупных проектов по развитию 
инженерной инфраструктуры региона КМВ.

Еще одним механизмом повышения привлекательности ставропольских 
курортов Владимир Владимиров назвал проведение широкомасштаб-
ных событийных мероприятий.

Цифры и факты

Планом на 2019 год в рамках курортного сбора 

предусмотрено собрать около 260 миллионов рублей. 

При этом в казну поступило 240 миллионов рублей, 
что позволяет перевыполнить плановые показатели. 

На Кавминводах уже построено и благоустроено 

11 объектов. Принято решение, что со следующего 

года 20 процентов от суммы курортного сбора будет 
направляться на их содержание.

 Коррупции — бой!

 На вопрос о мерах по борьбе с коррупцией в регионе губернатор 
заявил:

— Доверие людей завоевать сложно, а растратить легко. Через при-
зму коррупционных нарушений отдельных чиновников люди смо-
трят и оценивают деятельность власти в целом. Поэтому будем и 
дальше увольнять любого сотрудника, заподозренного в корруп-
ции, продолжать идти курсом самоочищения власти. Также изуча-
ем опыт других регионов, берем на вооружение лучшие практики. 
Например, сегодня закупаем новое программное обеспечение, ко-
торое позволит гораздо жестче отслеживать вопросы, связанные с 
подачей государственными и муниципальными служащими декла-
раций о доходах, расходах и имуществе. В этом году мы уже уволи-
ли 14 человек за нарушения при подаче деклараций, будем усили-
вать эту профилактику.

Экологическая безопасность

 На пресс-конференции был поднят и вопрос экологической безо-
пасности при создании новых производств. В частности, журнали-

стов интересовало, как будут защищены экологические права граждан в 
случае строительства нитроцеллюлозного завода в городе Лермонтове.
— Никакое строительство еще не ведется, пока даже нет проектиро-
вания, — отметил Владимир Владимиров.

 Вместе с тем губернатор обратил внимание на то, что городу Лер-
монтову для устойчивого развития нужен крупный производствен-

ный объект. Он исторически сформировался как город с большим 
инженерным потенциалом. Здесь живут люди, у которых есть соответ-
ствующий опыт и компетенции. При этом главная проблема города се-
годня — это отсутствие рабочих мест.

 Губернатор подчеркнул, что завод по производству нитроцеллю-
лозы позволит создать связь промышленной кооперации с дей-

ствующим в городе гидрометаллургическим заводом. Последний име-
ет сопутствующие продукты, позволяющие открыть нитроцеллюлозное 
производство. Объем инвестиций может составить до 7 миллиардов ру-
блей. 
— Это будущие зарплаты горожан, вложения в город, в развитие его
экономического потенциала. Но ни один завод не будет построен 
без проведения экологической экспертизы и общественного об-
суждения. И если люди решат, что такой завод им не нужен, если 
экологическая экспертиза выявит серьезные ограничения, никто не 
будет идти против этого решения, — заверил Владимир Владимиров.

Подготовила Наталья ТАРАСОВА.

Ставрополье — 
точка роста Юга России

 Пятигорчанина Олега Д. беспокоит факт проведения работ в электросистеме дома, в котором он про-
живает. А живет горожанин в муниципальной квартире и ожидает расселения, так как многоквартирный 

дом признан аварийным и подлежащим сносу. Представители УК пояснили: работы на территории МКЖД 
действительно велись. Был установлен специальный бокс с автоматическим отключающим устройством. Сде-
лано это для того, чтобы лабораторным способом определить техническое состояние системы электроснаб-
жения и обеспечить безопасность здания и проживающих в нем людей. Пятигорчанину также пояснили, что 
расселение жильцов в соответствии с краевой адресной программой «Переселение граждан из аварийного 
жилищного фонда в Ставропольском крае в 2019—2025 годах» запланировано на IV квартал 2022 года. В ка-
честве временного жилья мужчине предложили рассмотреть вариант с маневренным фондом. 

 Обратились к главе и погорельцы, пострадавшие от пожара, произошедшего в октябре этого года на улице Ад-
миральского. Речь шла о результатах экспертизы и технических возможностях восстановления жилья. В на-

стоящее время ведется подготовка пакета документов для обращения в Правительство края по выделению средств.  
Соответствующие разъяснения получили все обратившиеся.

Анна СТОЛЯРЧУК.

Прием главы 

Граждане Пятигорска могут обратиться к главе города по вопросам, которые 
они считают самыми животрепещущими, напрямую. 
В этот раз на приеме у главы речь шла об оказании помощи в решении жилищных, 
земельных и социальных вопросов, сферы жилищно-коммунального хозяйства и 
городского благоустройства.

Праздник

 В актовом зале было светло от улыбок. Мамочки и  
дети одеты в национальные костюмы и вечерние наря-

ды. Поздравить виновниц торжества пришли представители 
власти и общественных организаций. Открыл концерт та-
нец, символизирующий единство многонационального на-
рода России. 
— В воскресенье мы будем праздновать День матери и 
поздравлять самых святых людей — всех мамочек, — от-
метила председатель Думы Пятигорска Людмила Похилько. 
— Поздравляю вас от имени депутата городской Думы, 
председателя Совета женщин Ставрополья, директора 
санатория «Пятигорский нарзан» Татьяны Чумаковой и 
руководителя Совета женщин столицы СКФО, депутата 
Думы Пятигорска Натальи Абалдуевой. 
Людмила Похилько не сомневается: Бог создал мам, чтобы 
на Земле были мир и уют, и пожелала всем женщинам, что-
бы их всегда радовали дети. 
— Мама — самый важный статус, — с такими словами обра-
тилась к собравшимся директор Дома национальных культур 
Юлия Мальцева. — Они ведут своих детей по жизни, как 
путеводитель. Всегда принимают и любят нас такими, ка-
кие мы есть. С наступающим праздником вас и спасибо, 
что пришли на наше торжество. 
Творческие подарки мамочкам и бабушкам дарили вокальные 
и хореографические коллективы. Свои презенты предостави-
ли спонсоры. Праздник получился очень семейным и уютным.

Татьяна ШИШИМЕР. Фото Михаила АНТОНЕНКО.

У мамы нет национальности
«У мамы нет национальности» — 
праздничное мероприятие 
с таким трогательным названием 
в Пятигорске провели вместе Дом 
национальных культур и Совет 
женщин города. Гостей радушно 
приняли в ИнЭУ.

Слово — участнику
Людмила КОЛПАКОВА, 
«Союз поляков на КМВ»: 
 — У меня двое 

взрослых детей и 
трое внуков. Сын 
Женя — программист 
и работает в 
Канаде. Дочь Вика 
— специалист по 
подбору персонала. 

Внучата — Никита, Вероника и Маргарита. 
Секрет семейного счастья, я считаю, во 
взаимопонимании и умении идти на 
компромиссы. Детей, я уверена, нужно 
воспитывать в нагрузке — они должны 
быть чем-то увлечены. Мои ходили 
на плавание, гимнастику, занимались 
творчеством. Это дало всестороннее 
развитие. Сначала мы все делали вместе. 
Затем я привила им самостоятельность — 
это очень важно.

Цифра

16 женщин, по одной от 
каждого национально-культурного 
объединения Пятигорска, были 
награждены на мероприятии.

 Главный организатор, она же ведущая и руководитель 
клуба «Семья» второй музыкальной школы — член го-

родского Совета женщин Светлана Линецкая. А помогали 
ей воспитанники ДМШ Катя Турищева, Семен Капнинов и 
Афина Басанова. Они от всей души поздравили мам, со-
бравшихся в зале. Почетным гостем вечера стала руково-
дитель городского клуба «Семья» Елена Шинкарева. 

 Праздничный концерт получился очень ярким и насы-
щенным, да еще включал в себя сюрпризы. В рамках 

программы состоялась премьера нового детского коллек-
тива: первое выступление самых юных музыкантов — груп-
пы раннего эстетического развития Детской музыкальной 
школы № 2 в составе вокального ансамбля, танцевального 
коллектива и оркестра шумовых инструментов (руководите-
ли Л. Козырева, А. Мишина, А. Огай). Звучали фортепиано, 
скрипка, флейта, домра, гитара, саксофон, вокальные про-
изведения. Особый душевный настрой создавали представ-
ленные на экране фотографии юных исполнителей вместе 
с мамами и общесемейные. Включала программа и видео-
фильмы о мамах, викторины, конкурсы. 
Проникновенные поэтические слова любви и благодарно-
сти под органичный музыкальный фон звучали со сцены осо-
бенно трогательно. И еще один из самых главных сюрпризов 
был подготовлен к празднику детьми: каждый подарил своей 
маме авторское поздравление – трафарет собственной ла-
дошки с сердечком, рисунками и словами признательности.
В конце доброго и уютного вечера все юные участники были 
награждены призами и подарками от руководителей го-
родского клуба «Семья» Елены Шинкаревой и клуба ДМШ  
№ 2 Светланы Линецкой. Сам праздничный концерт, по-
священный Дню матери, состоял в основном из выступле-
ний ребят из многодетных семей, детей-инвалидов и других 
юных талантов, опекаемых клубом «Семья». 

Светлана НИКОЛАЕВА.

Концерт

Свет маминых глаз…
Чествования пятигорчанок 
в преддверии Дня матери 
охватили весь город. Устроили 
праздник и в концертном зале 
ДМШ № 2, где в рамках городской 
программы «Семья» состоялся 
вечер «Свет маминых глаз».


















































































































